

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

El spleen y el aburrimierdo

Spleen en Madrid, así titulaba Umbral una longeva columna hace años, y explicaba que el *spleen* es algo intermedio entre la rabia y el pasar de todo, una especie de escepticismo crítico. Camilo José Cela Conde, con gran acierto, le regaló a un servidor de ustedes la palabra *aburrimierdo*, definiéndola como la situación intermedia entre el aburrimiento y la desesperación. Y en esas estamos. La situación auspiciada por los dirigentes que hemos elegido no hace más que generar *spleen* y *aburrimierdo*. Pérez Reverte sostiene que si no hay una revolución es porque la oligarquía que manda ya se ocupa de que hasta los más desesperados tengan algo que perder, y que así esto no se arregla. Que sí, que no sabemos vivir sin nuestras cosas, pero sí sin dignidad. Un aburrimierdo.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Llenos de grandes proyectos socialistas de conciencia organizan estos días política conferencia. No para ver los problemas que la crisis trae consigo sino, más bien, me imagino, para mirarse el ombligo. Discutirán sin descanso por las lentejas de un plato y al final saldrá lo mismo: quien manda es el aparato. Y es que ya dice el refrán: quien mal anda, mal acaba; y más aún si se llama Alfredo P. Rubalcaba. Qué sensación da que te quieran empujar, es horrible.

VENDO

Escobilla de wáter casi sin usar

Por inminente traslado a nueva residencia en la carretera de Sóller

FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy sospecha que Wert no duerme bien

Según el CIS, el PSOE se ha situado en el punto más bajo en intención de voto desde las elecciones generales. Los expertos creen que el PSOE está muy afectado por la fuerza de la gravedad y que le van a hacer falta tiritas.

España, tras Estados Unidos y el Reino Unido, el país que más datos privados de sus usuarios pidió a la multinacional Apple. Los expertos creen que, o bien ha aumentado mucho la cuota de mercado de Apple, o el gobierno español es un poco paranoico.

Se descubre que, con toda probabilidad, Yasir (Lázaro) Arafat murió envenenado con polonio radioactivo. Los expertos creen que ¿quién lo iba a decir, verdad?

En un fin de semana por Almería con unos amigos, el príncipe Felipe pagó a medias con ellos todos los gastos. Los expertos creen que eso es un signo inequívoco de que Felipe VI entiende perfectamente, y aprecia, a los catalanes.

El gerente del PP que puso Lola Cospedal afirma que firmó diferentes recibís pero que no cobró dinero alguno. Los expertos, una vez consultados los manuales más básicos, afirman que lo que hay que ser para hacer eso no se puede publicar sin insultar a nadie.

FRASEANDO



¿INCONCEBIBLE?
El conseller de presidencia, Antonio Gómez, tras el cierre de Canal 9, ha dicho: "El cierre de IB3 es impensable". Perfecto, ahora sólo falta que sea inconcebible.



IN Y BLE

El presidente valenciano, Alberto Fabra, de la familia de los Fabra, ha opinado: "Canal 9 es inasumible". ¿Inasumible, impensable, inconcebible? La de cosas que se pueden poner entre "in" y "ble".



¡EL CIRCO!

La exigente Mabel Cabrer ha declarado: "El incidente de la cuatribarrada en el parlamento fue un circo". Lo difícil es saber quiénes eran los enanos y quiénes los payasos.



AHORA SÍ

Yolanda Mármol, periodista de Canal 9 ahora despedida, relata: "Mis mentiras fueron tantas que un día empiezas a sentir vergüenza de trabajar para ellos". Y bien llamada hasta que le despidieron ellos.



ENTREVISTA VIRTUAL

Barack Obama

"El resto del planeta me la bufá"

—Don Barack...

—Dr. Criminal, colaborador del Diario de Mallorca, músico de calidad discutible y colaborador de prensa de calidad despreciable a juzgar por la nulidad de sus ofertas; diletante de todo y solvente en nada. Ya sé dónde estudian sus hijas, dónde viven, con quién se la pega su señora y lo que va usted contando sobre el director y los subdirectores de este periódico. No hablaré de su otra actividad. Ésa que usted y yo sabemos... Hay antros que no debería usted visitar... Al menos no tan a menudo. Use antibióticos.

—Me deja usted sin habla...

—No lo creo. 312 minutos por el móvil y 102 por el fijo sólo la semana pasada. Por respeto no haré ninguna precisión de sus comentarios en Facebook y Twitter. Y su whatsapp es la mar de interesante. Puede decirle a su grupito de amigos que ya conocemos hasta sus gustos en ropa interior. Si no fuera por que sabemos que es usted un pobre diablo le aseguro que su vida sería menos, ¿cómo decirlo?, menos tranquila. Eso es.

—A ver, ¿pero no era usted el adalid de las libertades?

—Y lo soy. En el planeta Estados Unidos, y sólo en parte.

—¿Y el resto del planeta?

—Me la bufá, sinceramente.

—Ángela Merkel se ha quejado de que ustedes le espiaban su teléfono móvil.

—Ángela debería tener más cuidado con sus amantes. Y no voy a decir de qué sexo son por respeto.

—¿Qué me dice?

—No se preocupe, las amantes de usted no nos interesan lo más mínimo... De momento. En cualquier caso, yo no tengo noticias de que hayamos espiado a Ángela...

—¿No tiene noticias?

—Ya sabe que las noticias no siempre son ciertas. Es mejor tener certezas que noticias. Y noticias no he tenido de eso.

—Cameron no ha dicho nada al respecto...

—Más le vale. La cara es el espejo del alma. Y no se imagina usted las fotos que del alma puede hacer la NSA. Como diría el revolucionario ese de Joaquín Sabina, la NSA sabe de uno cosas que ni uno sabe que sabía.

—Estados Unidos, el país que más información ha pedido a Apple...

—Cubríamos las formas. No nos hace falta pedírsela, bobo.

—Hábleme de Snowden...

—No le puede usted preguntar al dirigente del país más poderoso de La Tierra por algo así, tan molesto.

—Ya entiendo. Son ustedes demasiado poderosos...

—Poderosos y muy demócratas e igualitarios. Tenga usted en cuenta que hemos puesto a un negro con nombre musulmán dirigiendo el país.

—Negro no, mulato...

—¿Lo ve como los racistas son ustedes?